



## **Echappées belles en Deux-Sèvres le 13 mars**

samedi 27 février 2021, par [lpe](#)

Deux-Sévriens, souriez ! Votre territoire a été filmé et s'offre le prime time du samedi 13 mars sur France 5 (20h50). A vos écrans pour découvrir cette belle carte postale envoyée à tout l'Hexagone !

Du nord au sud, d'est en ouest, le département des Deux-Sèvres a été passé au tamis des chercheurs de belles rencontres et de beaux sites que sont les membres de l'équipe d'Echappées belles.

En juillet dernier, l'équipe réunie autour de Jérôme Pitorin, natif de Terves, a promené ses caméras sur les pavés de la Petite Carcassonne de l'Ouest, les conches de la Venise verte, dans les allées du parc animalier Zoodyssée et des Jardins remarquables, à l'ombre des châteaux, dans la chaleur des bergeries... Un parcours jalonné de rencontres avec des Deux-Sévriens artisans du terroir, de la gastronomie, gardiens de la mémoire locale ou tout juste installés dans le département et décidés à ne plus en repartir...

Convaincu que ce programme qualitatif est une chance pour l'attractivité deux-sévrienne, le Département a accompagné l'équipe sur les plans technique, financier ainsi que l'élaboration du contenu de l'émission.

A noter : l'émission d'une durée de 90 minutes (production Bo Travail !) réunit en audience cumulée (diffusion et rediffusion) jusqu'à 2 millions de téléspectateurs.

*Photo : Julien, Yann, Aurelia, Jérôme, Louis et Géraud (de gauche à droite sur la photo - crédit CD 79) ont parcouru le département durant une dizaine de jours.*